



# みえっ子

全校生135名



「命を輝かせる 三江っ子に」

～「あいさつ・いのち・うんどう・えがお・おもいを表現」を子どもたちに～

## 17名のかわいらしい1年生が入学しました。

昨日は、かわいらしい17名の1年生が入学いたしました。保護者の皆様には、お子様のご入学、誠にありがとうございます。これで、全校生135名全員がそろって、令和3年度がスタートいたしました。新しい学年となり、とても元気いっぱい張り切る子どもたちの姿は本当に頼もしく、そしてすばらしい限りです。こうした子どもたちの更なる成長のため、全職員が一丸となって教育活動の充実をめざして一層努力をしていく所存です。今年度も子どもたちの「明るい笑顔」のために、保護者の皆様・地域の皆様から子どもたちへのあたたかい「見守り」と励ましの「声かけ」をよろしくお願いいたします。



### 令和3年度 豊岡市立三江小学校 学校経営方針

校訓 **強く 正しく 睦まじく**



#### <学校教育目標>

命を輝かせる 三江っ子に

～「あいさつ・いのち・うんどう・えがお・おもいを表現」を子どもたちに～

#### <めざすこども像>

～夢や目標に向かい、自分とふるさとの未来を切り拓く子～

- 自ら考え、行動する子
- 心と体を鍛え、最後までやり抜く子
- ふるさとを誇りに思い、ふるさとを語る子
- 5つの力：「自立する力」「学ぶ力」「課題を解決する力」「人とつながる力」「未来を創る力」

#### <めざす学校像>

- ①「学び合い」「学ぶ喜び」に満ちた、活力あふれる学校
- ②自分の思いを表現し、一人一人が認められる学校
- ③保護者・地域から信頼され、変化に対応できる学校

#### <家庭・地域との連携>

- ①望ましい「生活習慣・学習習慣」の確立と定着に共に取り組む
- ②「おうち読書の日」の設定と「読書活動」の推進に共に取り組む
- ③「眠育」「食育」「情報モラル」等の心身の健全育成に共に取り組む

#### <めざす教師像>

- ①子どもと向き合い、子どもの声を聴き、喜びを共有できる教師
- ②「学びに向かう力」の涵養をめざして授業実践のできる教師
- ③豊かな人間性と教育愛にあふれ、子どもと共に学び続ける教師

#### <今年度の重点課題> 実践のキーワード：「変えられる」「広げられる」「選べる」

##### ◎子ども理解の推進

- 子どもに寄り添い、子どもの声を聴き、子どもの事実から学ぶ「指導・支援」を実践する
- 特別支援教育の視点、愛着形成の視点、個性・特性等、内面の多面的・総合的理解に努める

##### ◎授業研究の推進

- 新学習指導要領がめざす「資質・能力」の育成の観点から「授業づくり」を推進する
- 非認知能力（やり抜く力・自制心・協働性）の視点を活かした「授業づくり」を推進する

##### ◎課題教育（特色ある教育）の推進

- 「コウノトリとの共生」を中心に環境教育の充実を図り、「命の教育」を推進する
- 「読書活動」を活用した学習活動の充実を図るとともに、新たな読書活動の取組を創造する

##### ◎「子ども同士・子どもと教師・教師同士」の心を通わせ、「自己肯定感・自己有用感」の涵養を図る

- 「自己受容」「マインドセット」の視点をもとに「ピア サポート」体制の構築に努める



☆教職員が時間的・精神的ゆとりを持って子どもたちと向き合うことで、教育活動の更なる充実を図ることができるよう、「教職員の勤務時間の適正化」の取組を推進しています。その取組のひとつとして、今年度も本校では、毎週金曜日を教職員の「定時退勤日」として設定し、17時30分までには退勤（勤務終了時刻は16時30分）することとしています。また、過日、豊岡市教育委員会から連絡のありました勤務時間終了後の電話対応につきましても、今年度からの新たな取組として行っていきたいと考えています。何とぞご理解とご協力をいただきますよう、よろしく願いいたします。

☆4月17日（土）から30日（金）までの間、特別教室棟3階の音楽室と理科室にエアコンを設置する工事が始まりますのでお知らせします。工事中の子どもたちの安全確保とともに、授業に支障がでないように十分に努めてまいります。